

Peñalolén, 16 de Marzo de 2017

Estimados padres, madres y apoderados:

El paso del tiempo se ve reflejado en la naturaleza y sus cambios, por esto -en nuestro Colegio- los ritos asociados a las estaciones del año, buscan ayudar a los más pequeños a contemplar la naturaleza y dimensionar el paso del calendario.

Dentro de este contexto, el próximo martes 21 de Marzo queremos recibir la nueva estación que comienza: **El otoño**. Tal como ya es tradición, le daremos una bienvenida en el Patio tranquilo junto a todos y todas los estudiantes de nuestro colegio.



Para la celebración de este rito, necesitamos de vuestra cooperación enviando una colaboración especial que consiste en:

Es muy importante que para esta fiesta nuestras mesas estén vestidas de otoño, para esto les pedimos que todas las cosas que envíen para compartir vengan el fuentes de madera, canastos, bandejas con hojas secas o algo alusivo al otoño; sus colores, texturas y formas. Si tienen manteles o cualquier otro detalles decorativo otoñal será gratamente recibido, ya que la idea es que cada mesa, de cada curso, tenga un sello especial, mágico y muy otoñal.

Les pedimos, por favor, que todo lo que envíen venga marcado, para así hacer más fácil su devolución .

Finalmente, les contamos que los niños y las niñas deben venir vestidos con colores otoñales: rojos, café, amarillos, naranjos, entre otros.

¡Gracias por vuestra colaboración!

Equipo de Profesores/as Jefes
Colegio Francisco de Miranda